



らいおんぐみだより

2024.12 尚徳福祉会坂戸保育会

先日はお忙しい中なかよし発表会にお越しいただきありがとうございました。ドキドキしながらも精一杯頑張った子どもたち、舞台の裏でもとてもいい表情をしていました。

発表会も終わりもうすぐクリスマスだとそわそわワクワクしている子どもたち。最近熱を出してクリスマスを迎えるのは嫌だと言い、風邪に負けないよう嫌いなものも頑張ってお食べしています。クリスマスだけでなく、年末年始も楽しく健康的に過ごせるようにしていきたいです。

クリスマスツリー

自分で切った三角形の厚紙に毛糸を巻きつけ、クリスマスツリー製作をしました！自分で好きな色を2色選び巻き巻き……最初は絡まってしまい難しかったです。慣れた後半はスイスイと作り上げていきました。キラキラのシールをオーナメントに見立てて張り付けると一気に可愛さが増し、友だちと褒め合っていました。毛糸ブームは製作後も続き、指編みやケーキ作りも楽しんでいます。



役を交換！

発表会が終わってからみんなで役を交換し、劇遊びをしました！役決めの際にどっちがいいか悩んでいたものをやってみたり、友だちと一緒に同じ役をやったりと楽しそうでした。

本番じゃない為セリフは好きな時にいつでも言ってもいいよ、間違えてもいいよと伝えましたが、本番のように上手に交互にセリフを言っていてとても驚きました。時には声を揃えてセリフを言う仲のいい様子も見られました。

映画館……作る？

発表会の次に大きな楽しみはなかよしランド！去年は何を作ったかをみんなで思い出しながら話し、今年は何にしようかと相談しました。

発表会前に映画館ごっこをして自分たちの劇の様子を観た印象が強いからか、多くの子どもから映画館を作りたい！と言われました。映画館には何が売っているかといろいろ話しています。何を流すの？と尋ねると「カラオケする？」「トトロは？」とまだ内容は決まっていのですが発想はとても面白いです。決定ではありませんがらいおん組らしさのあふれた遊びにしていきたいです。

卒園アルバムについて

春夏とアルバムのページを作ってくださいありがとうございます。引き続き秋冬もよろしく願いいたします。加えて2ページ分、子どもへのお祝いを込めたメッセージや写真、イラスト、生まれた日の出来事や名前の由来など、お子さんの成長を自由に作っていただきたいです。よろしくお願いいたします。

1月に入りましたら用紙をお配りしますので、2月17日（月）までにご提出をお願いいたします。

